



# Les 5ème Bilangue, artistes en herbe !

publié le 18/03/2011

Le Vendredi 18 Février, les élèves de 5ème Bilangue, aidés de Mr Pressigout, artiste plasticien demeurant à Genouillac, ont débuté la réalisation d'une maquette à la manière d'Antonio Gaudí, célèbre architecte catalan du début du XXème siècle.

Après avoir étudié son style et ses œuvres en cours d'Espagnol et avant d'aller admirer ses monuments lors du voyage à Barcelone ( mai 2011), nous allons fabriquer une sculpture s'inspirant du style très particulier de Gaudí : il s'agit de reproduire un banc et une fontaine du Parc Güell de Barcelone, l'une des 7 œuvres de Gaudí classées patrimoine mondial de l'Humanité par l'UNESCO.

Les élèves ont commencé à tailler et sculpter des blocs de béton cellulaire ; ils ont également apporté de la vaisselle, de la faïence et du carrelage qu'ils ont cassé en petits morceaux ( avec beaucoup d'entrain !) afin de recouvrir leur œuvre de tessons de mosaïque colorés.

Chaque semaine nous publierons de nouvelles photos du "chantier".

Un grand merci aux parents et familles des élèves pour leur contribution à notre projet artistique !

Les premières photos :

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.